

El País/7 de mayo de 2014

Educación. ► Abitab y Universidad ORT Uruguay presentaron la segunda edición del Proyecto Oportunidad, que consiste en un fondo destinado a becas que premia a estudiantes que se destacaron en sus estudios secundarios, y cuyos ingresos no les permiten financiar totalmente una carrera. Este año, un total de once estudiantes son los beneficiados por este fondo, que cuenta con el aporte solidario de Abitab y el compromiso de la Universidad ORT con la ejecución de políticas sociales educativas.

